
Fachschaftsrat Biologie/Biochemie 

Neugasse 24, 07743 Jena 

 
 

Protokoll vom 14.01.2016 
 

 
Anwesend:  Jens Backhaus, Angelika Lehmann, Michele Göbel, Daniel 

Schwarz, Rebecca Döll, Kristina Döll, Georg Doll (bis 19.40), 
Nico Dunger, Celine Reif, Denise Dolgener 

Beratende Mitglieder: Johannes Körnig, Jürgen Graf, Peter Brand, Janis Fricke, 
Robert Ludwig 

Entschuldigt:  Jonas Senn, Ani Abu-Seif, Nicole Slessonia, Ann-Kristin 
Kaune, Tom Hennig, Tom Floßmann 

Unentschuldigt:  
Gast: Richard Niemann 
 
Protokollant:  Johannes Körnig 
Sitzungsbeginn: 19.30 Uhr 

Top 1: Briefpost 
- Stura schickt Rechnungen Honorarvertrag für Künstlersozialkasse 
- Rechnung Wartung Drucker 
- Vertrag MLP Biochemikerweihnachtsfeier 

Top 2: E-Mail 
- FSR Psycho, 15.01.16, Vortrag Refugio Thüringen, in Temp Newsletter 
- Melton-foundation lädt zu Infoabend ein, am 14.01.16, jetzt 
- Frank S., Unipräp, informiert über Änderungen 
- Pekaria Jena, schickt Aufruf für Gegendemo AFD am 20.01.16, 17.00 Uhr 
- Stura Vorstand schickt Protokoll letzte Sturasitzung vom 15.12.15 und 

Vorstandsprotokoll vom 5.1.16 
- FSR-Beauftragte vom Stura schreibt Finanzer an, gab Probleme mit einer 

Überweisung, sollen sich bei ihr melden 
- Martin E., möchte Altklausuren, Nico hat geantwortet, dass er gerne vorbei 

kommen kann 
- Sturavorstand schickt Aufruf zu Gegendemos am 20.01.16 

Top 3: Biolumineszenzparty 
- Design der Flyer soll fertig gemacht werden, so dass man nächstes Jahr einfach 

das Jahr eintragen muss -> Fertiges Design 
- Man würde sich den Expressversand dann doch mal sparen 
- Die Ernas machen das dann mit den Flyern nächstes Jahr, wenn das Design fertig 

ist 
- Jens spricht an, dass es die letzten Jahre immer Freibier gab. Heuahr gab es kein 

Freibier. Evtl. sind dadurch weniger Leute gekommen. Man sollte überlegen, ob 
man das nächstes Jahr wieder macht. 



Fachschaftsrat Biologie/Biochemie 

Neugasse 24, 07743 Jena 

 
- Georg Doll geht 19:40 Uhr 

Top 4: AK Partys mit Ernas 
- Man muss sich mehr mit den Ernas absprechen 
- Es wird je ein AK für die jeweiligen Partys gebildet 

 

Top 5: Volleyball 
- Beachvollyball frühestens Mitte Juli wegen Umbau 
- Halle geht auch nicht, weil die Hallen durch Flüchtlinge besetzt sind 
- Peter: wir kaufen ein Flagball-Set 
- Nico: Lass richtig Football spielen 
- Jürgen: wie teuer am Schleicher 
- Peter: zu teuer 
- Daniel: Können doch auf der Wiese Grundstück spielen 
- Jürgen: müsste begradigt werden 
- Abstimmung wird verschoben auf Mai 

 
 
 
Sitzungsende: 20.00 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


